



La Casa Real informa al Alcalde de Tres Cantos y a la Federación Española de Golf sobre las quejas ecologistas a la candidatura a la Ryder Cup

Diversos colectivos ecologistas han alertado a la Casa Real sobre las graves e irreversibles agresiones ambientales que supondrá la candidatura de Tres Cantos para albergar el torneo internacional de golf de la Ryder Cup en 2018. De esta forma, la Casa Real ha comunicado las preocupaciones de estos colectivos al Alcalde de Tres Cantos y a la Federación Española de Golf. Igualmente los colectivos han puesto en alerta al Director en Europa de la Ryder Cup, Richard Hills, sobre las deficiencias ambientales que tendría el campo de golf de Tres Cantos en caso de ser elegida esta sede para el torneo internacional.

El Secretario General de la Casa Real, Ricardo Díez-Hochleitner se ha dirigido a los colectivos ecologistas informando que S.M. el Rey ha quedado enterado de las consecuencias ambientales que puede tener la previsible construcción, en Tres Cantos, del campo de golf que albergaría la Ryder Cup 2018 en caso de que fuese elegida la candidatura española. Este campo (Complejo de Golf en la finca de Valdeloshielos) produciría un grave perjuicio sobre el Parque Regional de la Cuenca Alta del Manzanares y sobre algunas especies de fauna en peligro de extinción, como el buitre negro o el águila imperial ibérica.

Al mismo tiempo, siguiendo instrucciones de S.M. el Rey, se ha comunicado sobre el contenido de la carta de los colectivos, tanto al alcalde de Tres Cantos como a la Federación Española de Golf, es decir, los promotores de dicho proyecto.

De igual forma, los colectivos se han dirigido a Richard Hills, Director de la Ryder Cup en Europa, para informarle de las alteraciones del hábitat del águila imperial, de los espacios naturales regionales y de la Red Natura, de la contaminación de suelos y acuíferos por las altas dosis de pesticidas y fertilizantes y de la oposición social y vecinal que está produciendo el proyecto.

S.M. el Rey es el Presidente de Honor de la candidatura madrileña a la Ryder Cup 2018. A juicio de los colectivos ecologistas, ni la Casa Real ni el Director de la Ryder Cup conocen suficientemente las consecuencias del proyecto de Valdeloshielos sobre los espacios naturales protegidos ni sobre las afecciones a la fauna. En la Comunidad de Madrid existen numerosos campos de golf que con mínimas adaptaciones tendrían calidad suficiente para acoger la candidatura y, por tanto, no se tendría que alterar un espacio de alto valor natural. De hecho los campos de golf en la finca El Encín, en Alcalá de Henares, se están construyendo con el objetivo de albergar la Ryder Cup y otros eventos internacionales.

Los colectivos han aprovechado para invitar, tanto al Rey como a Rychard Hills, a visitar la finca de Valdeloshielos con el objetivo de poder mostrarles los valores de este espacio y puedan valorar de forma objetiva que la candidatura de Tres Cantos es la peor de las opciones para este prestigioso torneo internacional.



Los grupos ARBA, El Soto, Ecologistas en Acción, GRAMA y Jarama Vivo están consultando con varios abogados una posible denuncia ante la Comisión de Peticiones del Parlamento Europeo en caso que la Consejería de Medio Ambiente de la Comunidad de Madrid emita declaración ambiental positiva al proyecto de Tres Cantos.

Madrid, a 9 de diciembre de 2010.

Para más información: M^a Ángeles Nieto 656 925 082 y Raúl Urquiaga 675 569 118